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●点 鐘  橋本慎吾 会長 

●ソング  [我等の生業] 

●プログラム  観月夜間例会 

 

●会長の時間 

 

皆さま、こんばんは 

まず、先週の例会は台風 21 号の影響を受けまし

て、急遽開催日を来週の 18 日に変更とさせていた

だきましたが、皆さまのご理解をいただきまして

ありがとうございました。卓話のご準備をいただ

いていました下宮さんにおかれましては、2 週間の

延期となりましたが、楽しみにしておりますので、

よろしくお願いいたします。 

そんななかで、今度は北海道で最大震度 7 とい

う阪神・淡路大震災に匹敵する地震があり、甚大

な被害をもたらしています。死者は 40 人を超え、

停電は一時 290 万戸を超えたということです。こ

こであらためて、被害を受けられた皆さまにお見

舞いを申し上げますとともに、一刻も早い復興を

心よりお祈り申し上げます。このように日本列島

全体が災害の多い国になりつつあります。今後は、

各地域で災害が起こった時に迅速に対応できる仕

組みというものを、ロータリアンとして、また私

個人としても考えていく必要があるように感じて

おります。 

続きまして、先々週の例会のことでございます

が、畑委員長率います会員増強委員会の例会行事

を、皆さま覚えていらっしゃいますでしょうか。

パネルディスカッション、そして眞田創立会長の

お言葉をいただいて、会員の皆さまとともに今年

一年は増強に取り組んでいきたいという畑委員長

の思いを込めたものでありました。この流れで増

強に取り組み、数ありきではございませんが、最

低ラインの会員数 60 名という目標を、皆さまとと

もに目指していきたいと思います。眞田創立会長

の締めのお言葉で、プレミアムカードに例えたお

話がございました。人というのはいい意味で群れ

る。ロータリアンというのは、その最高級の集団

で群れているのだと話されました。そのお話は非

常に分かりやすく、私も誇りを持ってロータリー

の活動に取り組もうとあらためて思いましたし、

自分の知人や友人にも声を掛けていく決意を持ち

ました。どうか皆さまにも、増強に関しまして継

続的にお力添えをいただきますようお願い申し上

げます。 

続きまして、一週間遅れで 9 月度の理事会が本

日ございました。4 項目の理事会案件がございまし

たので、皆さまにも報告させていただきます。1

点目は、9 月以降のプログラムに関しましてご承認

をいただきました。それに関係して 2 点目は、10

月 2 日の創立記念例会の内容を、例年と若干変更
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して夜間の開催とします。場所は「いけの」さん

です。その趣旨に関しましては、入会歴が 5 年未

満の会員が約半数の 23 名いますので、特にその会

員の方が、創立時のチャーターメンバーの方々の

思いを伺える機会を持ちたい。そして、チャータ

ーメンバーの方々とともに語り明かす場を持ちた

いという私の思いでございます。ぜひ皆さまにご

協力をいただきまして、心をひとつにする例会に

できればと考えております。そのプログラムのご

承認もいただきました。3 点目は、7 月度の修正と

8 月度の予算実行状況の修正審議をいただきまし

た。4 点目は、冒頭でお話しました北海道の震災被

害に対しまして、地区の方から義捐金の要請が来

ております。西日本豪雨災害の時と同様に、皆さ

ま方の予納金から 1,000 円を引き落としさせてい

ただきまして、地区を通して北海道へ義捐金を贈

らせていただく承認をいただきましたことを、報

告させていただきます。 

最後になりますが、本日は、観月夜間例会でご

ざいます。吉元委員長率いる親睦活動委員会が、

納涼例会に引き続き、手作りの企画を準備してく

れているようです。今日は、本当に手を下して作

る、そんな手作りの内容になっているそうです。

皆さま、乞うご期待でございます。そして、藤原

名誉会員にもお越しいただきまして、恒例となり

ました卓話をいただけるということでございます。

今日は、心配していた天候も良く、ともに新月が

見られそうです。そういった意味でも、このセラ

ビィという会場を選ばせていただきました。ぜひ

皆さまとともに、今宵を楽しんでいきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

以上で会長の時間を終わります。本日も最後ま

でよろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

 なし 

＜配布物＞ 

観月例会資料 

＜回覧＞ 

なし 

 

●出席報告 

本日出席率 73.91％ 

（出席者 34 名 欠席者 20 名 出席免除者 8 名） 

前々回修正出席率 修正なし 

 

なし 

 

●プログラム 

＜観月夜間例会 懇親会＞  

◇司会  親睦活動委員会 吉元友浩 委員長 

 

◆会長挨拶  橋本慎吾 会長 

 
 

◆乾杯  眞田惣行 創立会長 

 
 

◆卓話  藤原美則 名誉会員 

 

●委員会報告 



◆サプライズ ≪誕生日祝い≫ 

 9 月 11 日（当日）お生まれのお二人 

  畑 弓子さん 

  松浦宏次さん 

 
 

◆アトラクション ≪餅つき≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆閉会挨拶  西川和吉 副会長 

 
 

◆ロータリーソング「手に手をつないで」 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

親睦活動委員会の皆さま、 

楽しく素晴らしい企画・運営、 

ありがとうございました。 

 

※ 次回例会 

2018 年 9 月 18 日(火) 12 時 30 分～ 

会員卓話 下宮鉄雄さん 



●●●●●●●●●● 懇親会での皆さんの笑顔 ●●●●●●●●●●  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


